

Journal de 8 heures  
En Tanzanie, où 220 000 réfugiés rwandais se  
trouvent actuellement, la Croix-Rouge  
internationale procède à une distribution  
massive d'aide alimentaire

Antoine Cormery

France 2, 3 mai 1994

[Antoine Cormery :] En Tanzanie, où 220 000 réfugiés rwandais se trouvent actuellement, la Croix-Rouge internationale procède à une distribution massive d'aide alimentaire.

Le camp des réfugiés, installé à une vingtaine de kilomètres de la frontière, est sans doute, à l'heure qu'il est, le plus vaste du monde [on voit des réfugiés en train de recevoir des sacs de vivres par la Croix-Rouge].